

福島中学校

友好市町中学生交流 事業に参加しました

8月5日(水)から8日(土)までの4日間、福島町友好市町中学生交流事業が行われました。

今回の交流先は、長野県木曾町というところで希望を募ったところ、本校から生徒8名(2年生男子2名、1年生6名)が応募し、引率3名と合計11名で木曾町(旧福島町)へ行きました。

今回の交流では、御嶽山に登ったり、木曾馬と触れ合ったり、木曾川でラフティング体験をしたりと木曾町の中学生と交流を深めました。

さらに、五街道の一つ中山道の宿場である「奈良井宿」の散策や、日本の国宝四城の一つ、「松本城」の周辺を見学し、見聞を広げました。



やるべ福島イカ祭り 吹奏楽部出演

吹奏楽部出演

8月13日(木)、やるべ福島イカまつりが海峽横綱ビーチで行われました。今年度も本校吹奏楽部が出演し、イカまつりに花を添えました。

当日は、多少風はあったものの好天に恵まれ、お祭り日和となりました。7月25日(土)に行われた第60回北海道吹奏楽コンクール函館地区大会において、7年ぶりの金賞を受賞した福島中吹奏楽部は「スパニッシュフイバー」

を皮切りに「GUTS!」、「SEKAI NO OWARIコレクション」の3曲を演奏し、福島町吹奏楽団と「ルパン三世'78」「名探偵コナン」メインテーマを

共同で演奏しました。

金賞受賞の名に恥じない素晴らしい演奏でした。



福島商業高校

第64回 新潮祭

7月19日(日)・20日(月)

の2日間、本校の学校祭「新潮祭」が行われました。

1日目の「踊りパレード」、今年のは山車は、昨年流行した妖怪ウォッチのキャラクター「ジバニャン」をモチーフに制作しました。

道路使用許可の関係から例年より大幅にコース・時間を変更せざるを得ない中での実施となり、町民の皆様には大変ご迷惑をお掛けした事と思

います。町民の皆様から温かい言葉・お褒めの言葉



をいただき、生徒達も満足気に踊っていました。

2日目は校内において一般開放が行われました。

1年生は「お化け屋敷」、2年生は「カフェ」、3年生は模擬店として、井物やカレーライス、揚げたこ焼きやフ

ライドポテトなどを販売しました。また、PTAの催し物として、「バザー」や「焼き鳥」が行われ、賑わいを見せていました。

体育館では、クラス出し物や生徒会企画のクイズやMr.ガール&Ms.ボーイコンテスト、カラオケ大会、パフォーマンズ・バンド演奏等が行われ、大変盛り上がった学校祭となりました。

今年の後夜祭では、グラウンドでファイヤーストームが行われ、点火式の後、フォークダンスを踊り、2日間の学校祭を終えました。

ご協力頂きました保護者や町民の皆様から感謝を申し上げますとともに、今後とも本校の教育活動にご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。



平成27年度 福島中学校 第51回 学校祭

9月27日(日)

PTA食堂...11:00~12:45
PTAバザー...10:30~12:00
(売り切れ御免)

【プログラム】

- 8:30 ~ 開会式
- 8:50 ~ 総合学習発表会
- 10:10 ~ 私の主張
- 10:40 ~ ヤングタイム
- 13:00 ~ 合唱コンクール
- 13:40 ~ ステージ発表
- 14:20 ~ 吹奏楽ステージ
- 14:55 ~ フィナーレ